

# 私の学校自慢

日立市は、小・中学校それぞれに、学校独自の魅力や特徴などが数多くあります。  
今回は、平沢中学校と駒王中学校の生徒が、自分の学校の魅力や特徴などをご紹介します！

## スクールキャラクター「ひらポン」

私が通っている平沢中学校は、創立73年のとても伝統がある学校です。全校生徒37人と小さい学校ではありますが、毎日楽しく学校生活を送っています。

地域に愛される学校を目指し、シンボルとしてスクールキャラクターをつくることになりました。まずは、全校生徒に原画募集を行い、生徒と先生方の投票で、6点の候補に絞りました。そして、最多投票数の作品をベースに、他5点の良さを取り入れて、3色のカラーバリエーションと3種類のフォルムをつくり、そこから、生徒会を中心とし、最終投票を行いました。色はスクールカラーの紫色に、形は丸身のデ

ザインに決定しました。

このキャラクターの由来は、「自然豊かな本校には、時々タヌキも顔を出す。校章と同じ桐の葉を頭に乘せ、耳に日立のさくらを飾り、HIRASAWAのたすきを身につけ、文武両道に頑張る生徒の姿を表した」です。名前は平沢の「ひら」とタヌキということで、「ポン」をあわせて「ひらポン」に決めました。

今回は、平沢中学校の新しいスクールキャラクター「ひらポン」を紹介しました。これから、学校行事などにも登場します。ご期待ください。



平沢中学校3年  
鶴田雄大さん



平沢中学校の  
スクールキャラクター  
「ひらポン」

## 日立風流物体験 駒王中学校

駒王中学校では、特色ある学校づくりの一環として、総合的な学習の時間で、「人に学び、地域に学び、自己の生き方を考えよう」をテーマに、ユネスコ無形文化遺産である「日立風流物」に関わる学習に取り組んでいます。地域の方々、学校運営協議会や日立郷土芸能保存会の方々の支援を受け、一年生では、日立風流物の歴史を知ることから始まり、二年生では、人形操作体験や和太鼓体験、三年生ではさくら祭りに参加することを通して、私たちの街、日立の良さを発見しています。実際に、風流物の山車に乗っている、カラクリ人形に触れての操作体験では、人形の早変わりや弓矢が遠くまで飛ぶ

ことなど、その精密さに驚きの連続でした。また、お囃子隊の方々を招いての縮太鼓体験では、楽しく和のリズムを体感しました。授業を通して、保存会の方々やお囃子隊の方々の「日立風流物」への熱い思いも知りました。

地域の伝統文化に触れる機会から、匠の技や伝統の重みを身近に感じ、この伝統をずっと受け継いでいこうと強く思いました。

これからも、地域の祭りとしてのみならず、日本が誇れる財産として、駒王中学校で「日立風流物」の大切さを学び、知識を深めていきたいと思えます。



駒王中学校3年  
岩井桜瀬さん



日立風流物の  
人形操作体験の様子

## 無料のはずが有料だった！アダルトサイトのトラブル

### 相談内容

スマートフォンで無料のアダルトサイトを閲覧中、「年齢確認」の表示をクリックしたら、高額な料金請求画面が表示された。

「退会手続き」画面にあった番号に電話したところ、「申し込んでしまったのでキャンセルはできない。明日までに支払わないと料金が更に発生する」と言われた。



### 契約をしていなければ支払う必要はありません！

有料サイトに登録したと思わせて不当な請求をする、ワンクリック請求の手口と思われます。ワンクリック請求は、登録完了画面などを表示することで契約が成立したと思わせ、お金を払わせる手口のことです。『登録されました』などと表示されても契約が有効に成立しているとは限りません。慌てて支払わないようにしましょう。

また、期限までに支払わなければ法的措置を取ると脅して、連絡させるように仕向けます。支払いを更に求められたり、個人情報を聞き出されたりする危険がありますので、決して連絡してはいけません。

**問合せ** 消費生活センター TEL 26-0069 月～土曜日：午前9時～午後5時（土曜日は午後4時まで）  
休所日：日曜日・祝日・毎月最終月曜日・年末年始

\* 次回の「ストップ！消費者トラブル」は2月20日号に掲載予定です。

## 青少年の輝かしい未来のために ②

### 日立市青少年育成推進会議が行った取り組みを紹介します

日立市青少年育成推進会議が取り組んでいる青少年育成活動や非行防止運動の一部を紹介します。

#### 青少年を守るためのインターネット安全利用に関する啓発



「家庭のルール」を設けるチラシ

インターネットを利用する年齢は年々低年齢化しているため、インターネットに触れ始めるとされる小学1年生とその家庭を対象に「家庭のルール」を設けるチラシ約1,500枚を配布しました。

また、スマートフォンなどの所有率が高くなる中学1年生を対象に、スマートフォンなど、インターネットに接続できる機器を使用する時のルールや危険性などを周知するため、取扱いや注意事項などを記載した下敷きを配布しました。

#### 心豊かな子育ての支援

子育ての不安や悩みが和らぐよう、妊娠届受領時（母子手帳配布時）に子育て支援啓発冊子「それでいいよ だいじょうぶ」約1,200冊を配布しました。



**問合せ** 日立市青少年育成推進会議事務局（女性若者支援課内） TEL 26-0315

\* 次回の「青少年の輝かしい未来のために」は11月20日号に掲載予定です。